

20 Jahre germanBroker.net – Maklerverbund feiert Geburtstag



Der Maklerverbund germanBroker.net AG (gBnet) feiert in diesem Jahr einen runden Geburtstag. Gegründet wurde das Unternehmen im März 2001 in Hagen (Westfalen). Es blickt nunmehr auf 20 Jahre Firmengeschichte zurück.

Als Spezialist rein für das private Kompositgeschäft startete gBnet damals mit 66 engagierten Kolleginnen und Kollegen. Heute hat der Maklerverbund mehr als 500 Partner-Unternehmen mit über 3.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern in den einzelnen Häusern. Sein Portfolio baute gBnet in den Folgejahren aus und bietet den Partnern heute auch Produkte und Services in den Bereichen Personenversicherung, Komposit Gewerbe sowie Baufinanzierung und Kapitalanlagen. „Als Qualitätsanbieter sind wir mittlerweile ein fester Bestandteil des deutschen Maklerpoolmarktes geworden“, so Hartmut Goebel, Vorstand. „Dank des Dreiklangs aus Assekuradeur, Verbund sowie Pooling aus einer Hand, profitieren die uns angeschlossenen Maklerhäuser immens von unseren umfangreichen Dienstleistungen und höchster Produktqualität.“

In den einzelnen Kompetenzzentren bieten erfahrene Spezialisten den gBnet-Partnern Unterstützung für das Makler-Backoffice. „Besonders unsere hohen Servicelevel und

Qualitätsstandards hinsichtlich Annahme, Policierung, Schadenbearbeitung sowie Schadenregulierung in unseren eigenen Deckungskonzepten garantieren unseren Maklern echte Mehrwerte“, so Goebel weiter. Der Maklerverbund sieht sich in der Rolle des professionellen Dienstleisters, der die Kernkompetenzen der angeschlossenen Maklerhäuser ergänzt und deren Expertise abrundet.



In den letzten Jahren legte gBnet seinen Fokus auch auf die digitalen Prozesse. Neben dem gBnet-PartnerPortal als zentraler Auskunft- und Prozessplattform profitieren die Partner des Maklerverbundes zum Beispiel von zahlreichen BiPro-Datendiensten oder der GDV-Datenlieferung. Eine für die Makler medienbruchfreie Übergabe von Daten wird durch die Unterstützung aller marktüblicher Maklerverwaltungsprogramme ermöglicht. „Performante Systeme und effiziente Abläufe haben bei uns oberste Priorität“, betont Frank Brodbeck, Leiter Team Consulting. „Sie ermöglichen den Partnerunternehmen noch mehr zeitliche Ressourcen für ihre Beratung!“

Im Jubiläumsjahr wartet der Maklerverbund mit Neuigkeiten auf Produkt- und Prozessebene auf. „Unsere Makler können sich auf ein spannendes Jahr freuen! Wir halten zahlreiche Überraschungen bereit – sei es die innovative Erweiterung des gBnet-PartnerPortals oder die Forcierung unserer Angebote zum Thema Nachhaltigkeit“, so Goebel. Freuen können sich die

Partner in diesem besonderen Jahr auch auf die nächste Ausbaustufe der gBnet-Akademie. Für die zentrale Weiterbildungsplattform des Maklerverbundes gibt es vielfältige Neuerungen.



Seit Gründung in Form einer „Genossenschaft“ verzeichnet gBnet einen beständigen Wachstumskurs. Zuversichtlich ist auch der Blick in die Zukunft durch Vorstand Hartmut Goebel: „Unseren Anspruch auf Qualitäts- und Technologieführerschaft bauen wir aus und sind weiterhin verlässlicher Partner für die gBnet-Makler. Getreu unserem Gründungsgedanken werden wir in unserem Netzwerk auch in den nächsten Jahren gemeinsam mehr bewegen!“

Passend zum Jubiläum präsentiert sich der Maklerverbund in Kürze im neuen Corporate Design. Logo und Farbgebung haben ein Redesign erfahren. Sie sind jetzt noch moderner und frischer. Auf der Startseite der Homepage (www.germanbroker.net) finden Interessierte unter dem Motto „20 Jahre gBnet in 2 Minuten“ ein kurzes Jubiläumsvideo (alternativ unter <https://www.youtube.com/watch?v=9SAUbArsv6M>).

Kontakt

Frau Vivian Käutner

Leiterin Fachbereich Vorstand

germanBroker.net AG

Feithstr. 129

58097 Hagen

Telefon: (02331) 8045-194

E-Mail: vivian.kaeutner@germanbroker.net

Internet: www.germanbroker.net